

Herbstausflug 2B

Am 25. September hat in der Grundschule St. Michael der Herbstausflug stattgefunden. Wir, die Klasse 2B trafen uns morgens bei strahlendem Wetter in der Schule. Zusammen spazierten wir über den Fahndlweg, an der Wickenburg und dem Strobelhof vorbei bis zu den Eislöchern. Kurz vorher machten wir eine Rast. Im Wald legten einige Mädchen schöne Mandalas, während die anderen Kinder Baumhäuser aus Zweigen und Ästen bauten. Kurz vor Mittag setzten wir unsere Wanderung fort. Unser Weg führte uns durch die Eislöcher auf die Gand, bis zur Naherholungszone am Georgsturm. Dort aßen wir unsere mitgebrachte Jause. Anschließend durften wir im Labyrinth und auf der großen Wiese spielen und herumtoben. Auch einige Heuschrecken konnten wir beobachten. Das war spitze.

Nach einer ausgiebigen Spielpause wanderten wir bis zur Gleifkirche weiter, wo wir abermals auf den Gletscherschliffen eine kurze Rast einlegten. Nachher gingen wir über den Gleifhügel zurück zur Schule, wo uns unsere Eltern abholten. Das war ein toller Ausflug.



